

学校だより

自分も人も大切に

～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～



<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae>

◆◆ 明日から夏休みです。健康第一に、いい夏休みにしましょう。 ◆◆

去年の夏は、2週間ほどしか夏休みをとれませんでした。今年は夏休みが、8月末までしっかりとれます。児童にとって夏季休業期間は、自然や人とのふれあいの体験を深めたり、自主的、積極的に自分の生活を創造したりするのによい機会です。今年はオリンピックも開催され感動も得られることでしょう。しかし、予期できない事件や事故にまきこまれたり、生活の乱れから問題行動を起こしたりする場合も見られます。長い休みで、学校へ行き渋る児童が出てくる場合もあります。是非、以下の留意点を参考にしてみてください。

<夏休みの留意点>

1. 学習については、児童の個性を活かした学習が自発的・計画的に進められるよう、声かけをお願いします。自由研究に取り組む場合は、「安全第一」です。活動に無理や、危険がないか、目配りを宜しくお願いします。自宅にインターネット環境等が整っている児童には、学校で推奨している「キーボー島」というソフトで、キーボードの練習に取り組めば、将来にわたって有意義なスキルアップが出来ると思います。
★ オリンピックの観戦を通して、大きな感動を味わうことも立派な学習と考えられます。オリンピックから学べることもどんどん吸収して、自分自身の人生に役立てていきましょう。

2. 生活指導面

- (1) ルールやマナーを守り、周囲に迷惑をかけないように指導してください。
- (2) 危険な場所への出入りの禁止や帰宅時刻の厳守等について指導を徹底してください。
- (3) 児童の外出、特に遊技場等への出入りについては十分注意するようご指導ください。
- (4) 河川・海や廃屋など地域の危険箇所等については、立ち入らないようご指導ください。
- (5) インターネット・携帯等を利用したトラブルに巻き込まれないよう見守って下さい。

3. 命・健康面について

- ★ コロナ禍が続いています。感染の可能性が高いところの利用は控え、休み明けに、学校にコロナウイルスが持ち込まれることがないように、十分気をつけてください。引き続き、本人・ご家族等が感染した場合は、速やかな学校(或いは担任)への連絡をお願い申し上げます。学校携帯080-8197-6062も活用下さい。
- (1) 指摘された疾患等があれば、できる限り夏季休業期間中に治療するようお願いいたします。
 - (2) 熱中症にならないよう、水分補給等適切なアドバイスをお願いします。
 - (3) 葉山という土地柄、水難事故の防止については特にご注意下さい。
 - (4) 土地勘のない観光客等の車が増加します。交通事故に遭わないようご指導下さい。
 - (5) 花火等の扱いには十分注意し、近隣の迷惑とならないようご留意下さい。
 - (6) 不審者から声をかけられ、車に連れ込まれたり、誘拐されそうになったりする事件に巻き込まれる可能性が、この時期は一層高まります。児童には、人通りの多い道を複数で寄り道せずに帰ることや、不測の事態の際には迷わず110番通報することなどの指導を徹底してください。
 - (7) ブレードボード類(キックボード等)の利用者が大変増えています。その活用場所・遊び場の考え方が、ご家庭によってかなり幅があります。「大通りや車やバイクが行き交う道路では、のらないようにしていく」という共通認識をもって、ご指導くださるようお願い申し上げます。

☆児童の皆さんが9月に元気に登校することを心より祈念いたしております。良い夏休みになりますように！

◆◆ 7月12日PTA運営委員会でお話ししたことを紹介します。 ◆◆

早くも1学期が終わろうとしています。私にとっては、この1学期はより短く感じているのが正直なところで。なぜ短く感じるのでしょうか、それはまさに全力投球の息つく暇もないほどのやること満載感であったと思っています。私にとってのこの一番は、①Chromebookの円滑な導入に努めることでした。その他、②来年に迫ったコミュニティ・スクール化の準備、③放課後サポート学習教室の安定した開催、④日産財団の理科研究助成に係る効果的な研究、⑤工夫したサイエンスショー、⑥学校支援地域ボランティア新規発掘などなど。幸いにも、それぞれの取り組みに一定の成果を見いだすことが出来、ある程度の満足感で1学期を終えようとしています。特に先頭に立って、先生方の困り感に立ち向かったChromebookについては、研修講師として先生方に教えることが出来るのが、教える場面が少ない立場としては嬉しくも感じています。

サイエンスショーや授業・休み時間を通して見た長柄小児童は、元気にのびのびと育ってくれているように感じます。そんな中、もし人知れず苦しんでいる児童がいたとしたら、どうかご相談ください。一緒に考えて、サポートしていきたいと思っています。2学期になると、久々の授業参観も、1日につき1学年限定で行う計画も練っています。もちろんオリンピックの影響でコロナ禍の状況が悪化した場合、それもままならないかもしれません。やれる場合は、今までの授業とはひと味違った実践を披露する先生もいらっしゃるかもしれませんね。お楽しみに。併せて、オリンピックを応援しつつも、感染防止にはしっかりと努めて、無事2学期がスタートできますようにご協力お願い申し上げます。

◆◆ 9月の行事予定表を紹介します。 ◆◆

令和3年		9月行事予定		授業時数							
日	曜日	週		1	2	3	4	5	6	60	モ
1	水	A	始業式 短縮2.5時間 初期消火訓練	3	3	3	3	3	3		
2	木		人権研修会(14:30~)	3	3	3	3	3	3		
3	金	週	給食開始 短縮4時間 鎌倉見学(6年)	4	4	4	4	4	4		○
4	土										
5	日										
6	月		委員会活動④	5	5	5	5	6	6	●	
7	火	B	職員会議	5	5	6	6	6	6		○
8	水		代表児童会 鎌倉見学予備日(6年)	5	5	5	5	5	5	●	○
9	木	週	朝の集い(月目標)	5	5	5	6	6	6		
10	金		授業参観(5年)キャンプ説明会(5年) SC来校日	4	5	5	5	5	5		○
11	土										
12	日										
13	月		授業参観(6年)修学旅行説明会(6年)	5	5	5	5	5	5		
14	火	A	授業参観・懇談会(1年)	5	5	6	6	6	6		○
15	水		プール(1年②) 授業参観・懇談会(2年)	5	5	5	5	5	5		○
16	木	週	朝の集い(校長) 代表児童会 授業参観・懇談会(3年)	5	5	5	6	6	6		
17	金		授業参観・懇談会(4年)	4	5	5	5	5	5		○
18	土										
19	日										
20	月		敬老の日								
21	火		SC来校日	5	5	6	6	6	6		○
22	水	B	たてわり遊びの会 校内研究全体会	5	5	5	5	5	5		○
23	木	週	秋分の日								
24	金			4	5	5	5	5	5	●	○
25	土										
26	日										
27	月	A	クラブ活動④	5	5	5	6	6	6	●	
28	火		出前授業(3年)【4・5・6校時 家庭科室】	5	5	6	6	6	6		○
29	水	週	プール(1年③)5年短縮4時間	5	5	5	5	4	5	●	○
30	木		プール(2年①)キャンプ1日目(5年)	5	5	5	6	6	6	●	○

- (1) 給食開始 9月3日(金)
- (2) 6年鎌倉遠足 9月3日(金)
予備日 8日(水)
- (3) SC来校日は以下の通りです。
9月10日(金)
9月21日(火)
利用希望は教頭までお伝えください。
- (4) プール関係
1年 15日(水)②
29日(水)③
2年 30日(木)①
- (5) 朝の集い
9月 9日(木) 月目標
9月16日(木) 校長集会サインショー
- (6) クラブ・委員会関係
9月 6日(月) 委員会活動日
9月27日(月) クラブ活動日
- (7) 職員研修関係
9月 2日(木) 人権研修会
9月22日(水) 校内研究全体会
7月19日(月) 校内ICT研修会
- (8) 2学期サポート学習教室
開始日 9月6日(月)
9月17日(金)は、週2回参加者の参加日です。なお10月は週2回の金曜日が隔週で3回予定されています。
- (9) 授業参観実施の6日間について
9月10日(金):5年
↓
9月14日(金):4年までの6日間は5時間目授業公開ですが、どの曜日も、1コマ45分授業で実施します。60分モジュール時間の設定はありません。

◇◇ キックボードに規制はないのでしょうか? ◇◇

多くの長柄小児童が実際に使っている“ブレードボード類”。キックボードなどで自宅周辺で遊んでいる児童もたくさんいるだろうと推察します。道路交通法上、自転車とキックボードは、別物として扱われます。「軽車両」に分類される自転車は公道を走ることが認められています。しかし、電動式でないキックボードは、「ローラースケートに類する行為」として、道路交通法上は、禁止行為とされます。より厳密に言うと、「交通のひんぱんな道路」でキックボードに乗ることは禁止されています。ただ、住宅街の公道は「交通ひんぱんな道路」に相当しないケースにあたり、事故の多発に繋がっています。町内小学生が大きな事故に遭った報告も入っています。利用については、安全な私道や広場にするよう、ご家庭でのご指導もよろしくお願い申し上げます。

◆◆ 9月の授業参観・懇談会について、および感染状況についての重ねてのお願い ◆◆

7月20日現在、神奈川県内の感染者数は、大変憂う事態に陥っています。授業参観を実際に実施できるか、かなり判断が難しくなっています。そんな中、前号で修学旅行やキャンプの説明会を体育館で開催する旨お伝えしましたが、「会議室・集会室全体を使って、空調のもと実施予定」に変更しましたので、ここに訂正します。
7月22日より「神奈川版非常事態宣言」として、まん延防止等重点措置の最大級の措置が講じられます。ニュースでは、昨日(18日)の逗子海岸の様子は、コロナ以前に戻ったかのごとく感じたいです。しかし、変異株はその心の隙を突いて、感染者数を増やし続けています。感染リスクの高い行動は自粛し、不要不急の外出は控え、オリンピックは、自宅で家族等少人数で応援し、友人宅に集まっての観戦は行わないようお願い申し上げます。2学期を感染児童0で迎えることが出来ますよう、重ねて、ご協力をお願い申し上げます。